



Kodim Purbalingga Tanam Vetiver Cegah Longsor

Satria Ferry Sonarya - PURBALINGGA.GARDAMEDIA.ID

Sep 29, 2022 - 15:43



TANAM VETIVER: Anggota Koramil 02/Kaligondang bersama lintas sektoral, masyarakat dan siswa SMKN 1 Kaligondang saat menanam tanaman vetiver untuk mencegah longsor. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA - Tangkap fenomena alam yang sering terjadi di wilayah Kodim 0702/Purbalingga, melalui moment HUT TNI ke-77 dan HUT Kodam IV/Diponegoro ke-72, Koramil jajaran Kodim 0702/Purbalingga melaksanakan upaya konservasi alam melalui program penghijauan dengan melibatkan berbagai unsur lintas sektoral, masyarakat dan pelajar yang ada di wilayah binaannya. Salah satu kegiatan yang dilaksanakan yaitu di wilayah Koramil 02/Kaligondang di Desa Selinga dan Desa Sidanegara yang diketahui merupakan daerah sering terdampak bencana tanah longsor maupun tanah bergerak. Ratusan tanaman vetiver atau yang lebih dikenal dengan tanaman akar wangi ditanam di perbukitan maupun tanah rawan longsor desa tersebut.

Menurut Kapten Arm Wahyudi Seno Danramil 02/Kaligondang, upaya yang

dilaksanakan merupakan arahan Dandim 0702/Purbalingga sebagai bentuk kepedulian TNI bersama masyarakat dan berbagai unsur lintas sektoral yang ada di wilayah untuk menekan potensi terjadinya bencana di wilayah melalui moment HUT TNI dan HUT Kodam IV/Diponegoro, Kamis, (29/9/2022).

"Sesuai arahan Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol dengan melibatkan berbagai unsur lintas sektoral dan masyarakat termasuk siswa SMKN 1 Kaligondang sebagai generasi muda untuk bersama menjaga kelestarian alam melalui program penghijauan yaitu dengan menanam tanaman vetiver," terangnya.

Kapten Arm Wahyudi Seno juga menjelaskan jika dipilihnya tanaman vetiver karena diketahui dapat menjaga kesetabilan tanah agar kokoh, kuat dan tidak mudah runtuh di dataran tinggi atau tebing dengan cara mengikat tanah, membuat jaringan di dalam tanah sehingga tanah menjadi kokoh tidak mudah longsor karena akar vetiver dapat terus menembus ke dalam tanah hingga 6 meter lebih sehingga sasaran diprioritaskan kepada daerah yang rawan terjadi bencana.

"Untuk daerah rawan longsor kita prioritaskan tanam rumput vetiver yang mampu mengikat tanah untuk mencegah terjadinya bencana longsor di wilayah," sambungnya.

Di tempat yang sama, Maslah Haru Tamam, siswa kelas XII TKRO 2 SMKN 1 Kaligondang yang turut terlibat dalam aksi penghijauan ini menuturkan jika dirinya merasa beruntung dapat diikuti dalam kegiatan tersebut sebagai upaya pembelajaran untuk mencintai lingkungan.

"Senang dilibatkan oleh Kodim 0702/Purbalingga untuk turut berupaya melestarikan alam melalui penghijauan sehingga diharapkan alam dapat terjaga kelestariannya sehingga dapat terhindar dari kemungkinan terjadi bencana," katanya. (SF)